

Next Generation

(Fortsetzung Wahre Liebe)

Von Astech

Kapitel 1: Die Zeit vergeht

Die Zeit verging wie im Flug und die Zwillinge Taiato und Sorami wuchsen schnell heran. Bis sie eines morgens von einem Licht das aus ihrem Computer schien geweckt wurden. Sie konnten nicht definieren was dieses Licht ist und so riefen sie nach ihrem Vater. T.K. stürmte sofort in das Zimmer auch er erkannte das Licht das aus dem Computer schien. Takeru schrie nach Kari sie kam auch sofort. Als sie das Zimmer betrat passierte etwas wo mit die beiden Eltern nicht gerechnet haben. Denn nun fingen plötzlich ihre Digivices an zu leuchten, denn diese haben sie immer in der Tasche. Die beiden schauten sich an und sagten nichts. Denn nun kamen aus dem Computer 2 weitere Digivice zum Vorschein und im Anschluss als sie dachten das wäre alles erschien plötzlich Angemon und Angewomon. Angemon sprach zu den 4: "Ihr müsst sofort mit in die Digiwelt kommen!,etwas schreckliches ist geschehen. T.k. fragt sein Partnerdigimon:" Was ist denn passiert ? Und warum haben meine Kinder jeder ein Digivice bekommen? "Dazu später mehr die anderen 10 Digiritter sind auch schon benachrichtigt wurden,antwortete Angemon.

Und so machten sich Kari, Takeru und Taiato und Sorami auf den Weg in die Digitale Welt. Dort angekommen trauten sie ihren Augen nicht die ganze Digiwelt war zerlegt wurden über all schwebten digitale Daten herum. Auch Izzy hatte keinen Reim darauf was hier geschieht. Und so fragte er Tentomon was geschehen sei. Und so fing Tentomon an: Nach der Hochzeit von Kari und T.K. wo wir Digimon wieder zurück kamen,hat sich aus irgend einem unerklärlichen Grund die Digiwelt angefangen sich aufzulösen. Wir wissen auch nicht woran das liegt und deshalb haben wir euch Digiritter und Taiato und Sorami geholt, denn auch auch die beiden haben jeweils ein Digivice bekommen. Auch ihre eigenen Digimon werden sie auch noch bekommen. Und so passierte es dann auch. Taiato und Sorami bekamen beide ihren Digimonpartner.

Taiato bekam ein Lopmon und Sorami bekam ein Lucemon. Alle Äteren Digiritter waren erstaunt das sie diese Digimon bekamen. Und Taiato und Sorami waren sehr glücklich darüber das sie ihr eigenes Digimon bekamen.

Die beiden Digimon stellten sich vor und Izzy las alle Informationen aus seinem Laptop vor.

Lopmon

Level
Rookie
Art
Tierdigimon
Typus
Datei
Attacke 1
Kleiner Tornado
Attacke 2
Blazing Ice

Lucemon
Level
Rookie
Art
Engeldigimon
Typus
Serum
Attacke 1
Planetenkreuz
Attacke 2
Heilige Großtat

Und so fragte Tai: Und wer ist für den ganzen Ärger hier verantwortlich, bitte nicht schon wieder ein zurück gekehrter Meister der Dunkelheit. Darauf antwortete Agumon: Nein Tai es ist kein Meister der Dunkelheit wir wissen es auch nicht und genau deshalb haben wir ja euch herholen lassen, denn ohne euch können wir ja nicht digitieren. Und mit eurer Hilfe werden wir das Rätsel schon auf den Grund gehen.

Und warum sind Patamon und Gatomon digitiert, fragte Kari. Dazu kann ich dir was sagen, sagte Angewomon, als wir alle überlegt hatten was wir tun. Kam uns die Idee die wir Taiato und Sorami mit einbeziehen sollten und so sprachen wir mit Genai wie wir Digivices erschaffen können und so sagte er das ich und Patamon die letzte heilige Kraft aus der Hochzeit von euch beiden ziehen sollten, dann geschah es wir sind digitiert und konnten 2 neue Digivice erstellen und dann die 2 neuen Partner finden.

Dann hatte Izzy noch eine entscheidene Frage: Welche Wappen haben die beiden denn, mir ist nicht bekannt das es mehr als 9 Wappen gibt. Darauf gab Tentomon ihm die Antwort : Genau deshalb haben wir auch wieder lange überlegt und wir haben mittlerweile heraus gefunden das es noch andere Möglichkeiten für eine Figuration gibt. Aber diese Möglichkeit müssen wir mit eurer Hilfe heraus finden vielleicht brauchen wir alten auch nicht mehr die Kräfte der Wappen. Aber dazu müssen wir uns später kümmern jetzt ist es erst einmal wichtig das wir heraus bekommen was mit unserer Welt geschieht.

Darauf antwortete Matt: Da muss ich dir zustimmen Tentomon früher als wir zum

allerersten Mal die Digiwelt betraten wussten wir auch nicht was wir tun sollten denn das bekamen wir auch später von Genai gesagt wie wir noch weiter in die Digiwelt reisen mussten und so wurde uns auch mitgeteilt das EA die Wappen gibt. Also hatten wir nicht immer eine sofortige Lösung parat, und haben einfach aus dem Bauch heraus entschieden und siehe es hat immer geklappt. Denn wir haben die Digiwelt mehrfach aus der Dunkelheit geholfen wir werden es auch wieder schaffen.

Du hat recht Matt wir werden es schaffen , sagten dann alle 14 Digiritter. Also machen sich die 14 Digiritter auf den Weg um heraus zu bekommen was los ist.

Ken machte den Vorschlag das sie erst einmal in der Stadt des ewigen Anfangs ,Nachforschungen anstellen sollten. Denn er wusste das die alten Digiritter dort alles über die Digiwelt kennengelernt haben.

Und so machten sie sich auf den Weg dorthin denn alle fanden die Idee super. Nachdem sie nach einiger Zeit in der Stadt des ewigen Anfangs ankamen, erkannten sie diese nicht mehr wieder denn sie war nicht mehr wunderschön. Überall lagen kaputte Digieier herum , aus ihnen kam ein großer Datenstrom heraus.

Tai und Matt machten sich auf die Suche nach dem Elecmon das die Spielzeug Stadt eigentlich beschützte, doch sie konnten es nicht finden, nicht mal Leomon war zu sehen. So dachten sie es wäe niemand mehr da. Als sie plötzlich eine ihnen bekannte Stimme hörten. Angewomon rief: Mein geliebtes Wizardmon wo bist du? Und Wizardmon kam auf Angewomon und den Anderen zu. Alle waren sie erstaunt das Wizardmon da war, denn alle wussten das es damals von Myiotismon getötet wurden war. Also stellte Cody die Frage: Wie kann es sein das du wieder geboren bist Wizardmon? Das kann ich euch gerne erzählen nur noch eine Sache, zu wem gehören die 2 anderen legendären Engel. Er schaute in diesem Moment direkt zu Kari und T.K. denn hinter ihnen versteckten sich 2 kleine Kinder. Das ist ja kein Wunder das die 2 legendären Engel ihre Partner gefunden haben. Ich meine wenn die Eltern schon jeweils ein heiligen Engel als Partner haben, dann wohl auch die Kinder. Und nun ging das Zaubererdigimon auf die beiden zu. Und begrüßte sie. Das Wizardmon sprach in diesem Moment weiter und nun zu euch Digitter ihr fragt euch bestimmt warum ich nun so vor euch stehe. Also das liegt daran das ich wieder geboren wurde, nachdem ihr Apocalymon endgültig aus der Digiwelt verbannt habt. So konnte ich mit der Kraft des Wappen des Lichts wieder geboren werden. Und nun zu euch meine kleinen Digiritter ihr fragt euch bestimmt was die Wappen bedeuten. Jeder Digiritter hat ein eigenes Wappen, bis auf die Digiritter der 2. Generation sie bekamen 2 weil ihr Herz aus 2 Wappen bestand. Auch für euch gibt es ein Wappen.